

## 映画「日本と原発」の自主上映会をして下さった皆様

お待たせ致しました！！遂に自然エネルギー映画「日本と再生 光と風のギガワット作戦」が完成しました！！

「日本と原発」「日本と原発 4年後」を見た多くの方々から「脱原発しなければならないのは分かったけど、代替りのエネルギーはどうしたらいいの」という質問を受けました。それに答えるためにこの映画を作ったのです。

原子カムラの連中は自然エネルギーについて悪意でデマをたくさん流しています。「自然エネルギーは天気まかせで頼りにならない」、「自然エネルギーは高くつく」、「ドイツの脱原発はフランスの原発電力を輸入しているからできるインチキ」等々です。「日本と再生」はそれらをじゅうたん爆撃的に論破しています。

そして、一昨年12月のパリ協定でも明らかなように、世界は「脱温暖化、その手段は自然エネルギー」という大きな潮流の中にあります。

今や風力と太陽光の誘発電量は、世界の四百数十基の原発の総発電量の2倍を超えたのです。そのように自然エネルギーが急発展しているのはコストが大幅に下がったために、儲かるようになったからです。

「日本と再生」はそれらの事実を説得力をもって描き出しています。これを見れば皆、勇気百倍になります。企業経営者も認識を改め、自然エネルギー事業を始めるようになるでしょう。

この映画「日本と再生 光と風のギガワット作戦」を広めること自体が脱原発運動であり、自然エネルギー推進運動になります。

自主上映は3月11日より開催出来ます。皆様、至急、上映運動を始めて下さい！！

詳しくは「日本と原発」公式HPをご参照いただくか、

Kプロジェクト03-5511-4427（廣中）までご連絡をお願い致します。

2017年1月

映画監督・弁護士 河合弘之